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Леонид Слуцкий рассказал, чем отличается его жизнь в Китае от жизни в Европе.

«Как футбольный тренер, я понимаю, что достаточно одной игры, чтобы, будучи
героем, стать никем. И я хорошо знаком с особенностями моей работы.

Но с таким вниманием, какое мне уделяется здесь, как тренеру «Шанхай Шеньхуа», я
еще никогда не сталкивался. Я тренировал в Англии, Нидерландах и России, я
относительно хорошо известен, многие люди в Европе, вероятно, знают меня, то здесь
я чувствую беспрецедентные внимание и обходительность.

Когда мы заселились в отель, то почувствовали себя рок-звездами 1970-х. Было много
фанатов, которые уделяли нам внимание, следили за нами. К моему большому
удивлению, они часто присылали мне фотографии, постеры, а на день рождения я
получал небольшие подарки, что было высшей степенью вежливости. Для меня это
необычно. Я ценю это и очень благодарен за это», – сказал главный тренер китайского
клуба.


